
1 発言者 坂元　純一 議　員

2 発言者 原　　重樹 議　員

3 発言者 垰田　英伸 議　員

4 発言者 坂本　健治 議　員

5 発言者 森　　久往 議　員

6 発言者 スペル・デルフィン 議　員

7 発言者 友田　博文 議　員

8 発言者 早乙女　実 議　員

4.　南部地域のまちづくりについて

5.　槇尾学園について

1.　互助会について

1.　自衛隊問題（土地利用規制法）

2.　富秋中学校区等まちづくり問題

1.　学校における合理的配慮に関するガイドラインについて

2.　道路について

1.　学校図書館司書について

2.　学校プール授業民間委託「モデル校」実施について

3.　防災対策について

4.　理学療法士による公立学校での運動器検診の導入について

2.　義務教育における鉛筆の持ち方について

1.　和泉市の新しいスポーツについて

2.　ヤングケアラーの実態と支援について

1.　障がい者等に優しい社会創りについて

3.　認知症の方々と関係者への支援について

1.　高温水道路除草システム導入について

2.　カーボンニュートラルから見た公用車のこれからについて

一般質問発言者及び発言の要旨

1.　庁内業務のIT化・DX化に向けた取り組みについて
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9 発言者 遠藤　隆志 議　員

10 発言者 小林　昌子 議　員

11 発言者 大浦　まさし 議　員

12 発言者 末下　広幸 議　員

13 発言者 小野林治三夫 議　員

14 発言者 井阪　雄大 議　員

15 発言者 吉川　茂樹 議　員

1.　サービスセンターの「一律で閉鎖」と言う考え方

　　について異論

2.　熱中症対策について

1.　創業支援について

2.　DXを加速させるノーコード/ローコード活用による

　　業務効率化と市民サービス向上について

1.　和泉市の道路行政について

1.　「通学路の更なる安全対策」について

1.　ひきこもり支援について

2.　空家バンク及び老朽空家について

1.　不登校について

2.　農業委員会について

3.　トイレ洋式化について提案

2.　おでかけ支援バスの支援内容強化のために

1.　道路の整備と自衛隊施設交付金の活用について

2.　黒鳥山公園について


